

Bald isch Fasnacht!

23. – 25. Februar 2026

Ich lade dich herzlich an die Basler Fasnacht ein.

Vielleicht magst du früh aufstehen und kommst schon an den Morgenstreich. Dieser beginnt am **Montag** mitten in der Nacht um 4 Uhr.

Oder du kommst am **Montag** oder **Mittwoch Nachmittag** an den Cortège. So nennen wir den Umzug durch die Stadt mit Cliquen, Guggenmusiken und Waggiswagen.

Am **Dienstag** gehört die Stadt euch Kindern. Vielleicht willst du dich verkleiden und selber Räppli werfen?

Heute schenke ich dir mit grosser Freude eine Fasnachts-Plakette. Diese kannst du schon jetzt an deine Jacke stecken, damit alle sehen, dass du dich auf die Fasnacht freust.

Ich freue mich sehr auf deinen Besuch an der Fasnacht und wünsche dir viel Vergnügen!

Liebe Grüsse,
deine *Frau Fasnacht*



Möchtest du selber
Fasnacht machen?

**Fasnachts
Schnupper
Tag 2026**
Am 7. März

kannst du viele Cliquen persönlich kennenlernen, verschiedene Instrumente ausprobieren und mehr über die Fasnacht und das Angebot der Jungen Garden erfahren.

Entdecke alle Cliquen-Aktionen in der Übersicht



FASNACHTS
COMITÉ

Dies ist eine Aktion vom Fasnachts-Comité in Zusammenarbeit mit dem Erziehungsdepartement Basel-Stadt. Alle Erstklässlerinnen und Erstklässler im Kanton Basel-Stadt erhalten eine Fasnacht-Plakette als Geschenk. Weitere Informationen findest du unter fasnachts-comite.ch/nachwuchs

Find a translation here.

